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Entrevista con Maricarmen Cortés (Fórmula Financiera)  
Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) 

 

“Yo creo que hay niveles de debate político que son perfectamente tratables, inclusive pueden ser 
intensos, contrastantes, pero ya cuando va la difamación a una persona, a su prestigio y toca temas como 
si estuviera él en una circunstancia de no ser jefe de Estado, y me ataca a mí o a mi familia va a tener esa 
respuesta que hoy le di. Yo conocí a López Obrador hace más o menos 30 años, él llegó con el tema de 
Tabasco, lo ayudé, lo aconsejé jurídicamente y estuvimos, digamos, un par de años teniendo una muy 
buena relación, iba a mi casa. Como le dije, tengo los mismos muebles, los mismos cuadros. Mi calidad 
de vida es exactamente la misma que yo tenía hace 30 años cuando él me conoció. Voy a seguir 
respondiendo, yo no voy a demandar al Presidente de la República, voy a entrar en los debates, voy a 
intentar que el debate no sea defenderme o dar respuestas a mentiras”. 
 

https://drive.google.com/file/d/1tO-OlNr0AK365kQPp8bz8m30gDJetM8z/view 
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